



BADAN STANDARDISASI NASIONAL

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : FERRY CHRISTIANUS, S.T.
Jabatan : Kepala Seksi Fasilitasi Laboratorium

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : ANDRY R. PRIHIKMAT, S.Hut., M.AP.
Jabatan : Kepala SubDirektorat Fasilitasi Lembaga Penilaian Kesesuaian

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dan perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua


ANDRY R. PRIHIKMAT, S.Hut., M.AP.

Jakarta, April 2019

Pihak Pertama


FERRY CHRISTIANUS, S.T.



BADAN STANDARDISASI NASIONAL

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019
SEKSI FASILITASI LABORATORIUM
BADAN STANDARDISASI NASIONAL**

SASARAN		INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Meningkatkan kemampuan Laboratorium yang difasilitasi bimbingan teknis;	Jumlah Laboratorium pemerintah (pusat/daerah)/swasta/ perguruan tinggi yang berhasil difasilitasi bimbingan teknis;	6 Lab
2	Meningkatkan Laboratorium yang menambah ruang lingkup akreditasi KAN;	Jumlah Laboratorium pemerintah (pusat/daerah)/swasta/ perguruan tinggi yang menambah ruang lingkup akreditasi KAN	6 Lab
3	Meningkatkan Laboratorium yang memenuhi kelayakan akreditasi KAN;	Jumlah Laboratorium pemerintah (pusat/daerah)/swasta/ perguruan tinggi yang memenuhi kelayakan akreditasi KAN	6 Lab
4	Meningkatkan penerapan SNI yang digunakan untuk Laboratorium.	Jumlah Laboratorium pemerintah (pusat/daerah)/swasta/ perguruan tinggi yang menerapkan SNI	12 SNI
5	Meningkatkan Laboratorium yang berpotensi diakreditasi KAN	Jumlah Laboratorium pemerintah (pusat/daerah)/swasta/ perguruan tinggi yang memenuhi kelayakan akreditasi KAN	1 Lab

Pihak Kedua


ANE ANDRY R. PRIHIKMAT, S.Hut., M.AP

Jakarta, 1 April 2019

Pihak Pertama


FERRY CHRISTIANUS, S.T.